

# Programa Mujeres Jefas de Hogar ya abrió sus postulaciones

Las acciones incluyen talleres de formación enfocados en el trabajo remunerado y la autonomía económica, así como en la elaboración y ejecución de un proyecto laboral.

El programa es gratuito y está disponible en todas las regiones del país.

El Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) abre oficialmente las postulaciones al Programa Mujeres Jefas de Hogar hasta enero de 2025, con el objetivo de fortalecer la autonomía económica de las mujeres en todo Chile. Este programa busca proporcionar a las participantes las herramientas y habilidades necesarias para enfrentar el mercado laboral y fomentar su empleabilidad, desarrollo de redes de apoyo y competencias para el ejercicio pleno de su autonomía.

El programa estará disponible en 276 comunas de las 16 regiones del país, brindando un espacio para el crecimiento personal y profesional de las mujeres que lideran sus hogares. La Región de O'Higgins, por su parte, contará con una cobertura de 24 comunas, donde se ejecutará esta línea programática.

“Con este programa, buscamos seguir apoyando a las mujeres que lideran económicamente sus hogares, abriéndoles nuevas opciones y oportunidades. Una de las principales brechas que enfrentan es precisamente la laboral. Gracias a este espacio, las participantes tienen la oportunidad real de generar sus propios recursos y acceder al mercado laboral en condiciones más favorables”, destacó Priscilla Carrasco, directora nacional del SernamEG.

El programa ofrece una serie de acciones como talleres de formación orientados al trabajo remunerado y a la autonomía económica, así como la elaboración y ejecución de un proyecto laboral personalizado que les permitirá desarrollar sus habilidades y avanzar en sus objetivos profesionales.

Al respecto, la directora regional del

SernamEG O'Higgins, María Jesús Avello Rifo indicó que, “este es uno de los Programas más icónico de nuestro servicio en la región, donde a través de los ejecutores y aliados, las más de 2 mil mujeres participantes que se suman cada año reciben capacitaciones y espacios formativos que incluso les permite incorporarse a áreas que pudiesen ser considerados masculinizados, como ocurre con los cursos de gasfitería, por ejemplo. Para nuestro Servicio es un orgullo ver el impacto que este Programa tiene para sus participantes y que lo podemos constatar cada vez que nos reunimos con ellas.”.

El Programa Mujeres Jefas de Hogar permitirá que cada comuna coordine actividades de apoyo adicionales que incluyen diversidad de capacitaciones, cuidado infantil, nivelación de es-

tudios y alfabetización digital. También se brindará atención de salud odontológica, psicológica y general dirigida a las mujeres, junto con apoyo en temas migratorios, atenciones psicosociales y jurídicas, entre otros servicios que buscan fortalecer la autonomía económica y el bienestar integral de las participantes.

## ¿QUIÉNES PUEDEN POSTULAR?

Las mujeres que deseen ingresar al Programa Mujeres Jefas de Hogar deben cumplir con los siguientes requisitos:

- Ser jefa de hogar.
- Tener entre 18 y 65 años.
- Pertenecer hasta el 80% del Registro Social de Hogares (RSH).
- Ser económicamente activa.
- Vivir o trabajar en la comuna donde se implementa el programa.

En 2024, más de 51 mil mujeres participaron en el programa, la



mitad de ellas concluirán una etapa este año, integrándose a las nuevas participantes. Mientras que en la región de O'Higgins, fueron 2 mil 300 las que se sumaron a este desafío.

Para más infor-

mación sobre cómo postular y los detalles del programa en cada región, se puede visitar el sitio web del SernamEG o directamente en el municipio de la comuna donde se desarrolla el programa.